



ライターの処分に注意！ __西日本防災システム

2017 12 04

ゴミ収集車の火災が増加傾向に?!

NBS 119

廃棄されたスプレー缶やガスボンベによる、ごみ収集車の火災が全国的に増加している中で、12月3日仙台市内で相次いで発生したゴミ収集車火災の原因はいずれも大量に捨てられたライターだったようです。禁煙ブームと加熱式たばこの普及も相まって、不必要になったライターを大量に廃棄したようです。それぞれの都市で、ライターの廃棄方法が決められていますので、ご確認ください。

神戸市：必ず中身を使い切ってください。内部にガスが残っている場合はガスを抜いてください。ごみに出すときは、水に浸し、着火しないようにしてから出してください。使い捨てライターなどのプラスチック製ライターは「燃えるごみ」で、金属製のライターは「燃えないごみ」で出してください。

※ 一度に大量に出さないでください。(1~2本程度)



皆さん! 御注意を!



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ →